Salamanca

04/02/19

Prensa: Diaria

Tirada: 11.674 Ejemplares Difusión: 9.491 Ejemplares

Página: 22

Sección: LOCAL Valor: 4.360,00 € Área (cm2): 938,9 Ocupación: 100 % Documento: 1/1 Autor: TEL | GUIJUELO Núm. Lectores: 70000

GUIJUELO



La plaza de Castilla y León de Guijuelo acogió ayer la primera jornada de la matanza típica. | FOTOS: TEL

El nuevo plan estratégico de la Universidad apostará por la agroalimentación

El vicerrector Enrique Cabero fue investido matancero de honor en la inauguración de la matanza típica ante la baja del rector, Ricardo Rivero, ausente por enfermedad

TEL | GUIJUELO

La apuesta por la investigación en el sector agroalimentario salmantino será una de las grandes apuestas de la Universidad de Salamanca dentro de su nuevo Plan Estratégico, tal y como ayer manifestó en Guijuelo el vicerrector Enrique Cabero durante la inauguración de las trigésimo cuartas jornadas de la matanza típica.

Cabero fue investido matancero de honor ante la baja de última hora del rector, Ricardo Rivero, ausente por fiebre, que iba a ser el protagonista de la investidura como matancero de honor en nombre de la Universidad de Salamanca por su Octavo Centenario.

Cabero fue recibido en la plaza de Castilla y León por Jesús Merino y el alcalde de Guijuelo, Julián Ramos, y agradeció este reconocimiento y todo lo que la agroalimentación ha hecho por el Estudio en general. Y es que, en palabras de Cabero, "no hay ciencia, progreso, ni tecnología si no hay buena alimentación por eso estamos en deuda con vosotros y por eso el presente y futuro tiene una línea de trabajo en la innovación, en los nuevos mercados". De ahí que, añadió, para la Universidad de Salamanca "todo el ámbito de la investigación, la

ciencia, formación y servicio público vinculado al ámbito agroalimentario es uno de los grandes objetivos que se plasmarán en el nuevo Plan Estratégico".

Cabero fue el primero de los homenajeados en la primera matanza de 2019, que reconoció también al alcalde de Pinhel, Rui Ventura, y que contó también con la presencia del pregonero de este año, el televisivo José Manuel Parada, o el periodista Sergio Martín, antiguo alumno también de la Universidad de Salamanca.

El sol hizo posible una matanza vistosa pese al viento que bajaba la sensación térmica, pero que no impidió la presencia de vecinos de Guijuelo y visitantes para disfrutar de la primera matanza del año. No faltaron las danzas del grupo El Torreón, ni

la entrega de jamones como regalo para los invitados presentes. Después, comenzaron las labores propias de la matanza que, como ya se hizo en la edición del año pasado, arrancaron con el sacrificio bajo una especie de carpa desde la que nadie pudo ver ni escuchar ningún chillido del cerdo. Después, ya a la vista de todo el público se chamuscó y despiezó el animal.



Julián Ramos, Enrique Cabero, José Manuel Parada, Sergio Martín, Jesús Merino y Rui Ventura.

LOS DETALLES

Conforme a la norma

La matanza de Guijuelo se llevó a cabo conforme a la normativa autonómica de bienestar animal, que recoge que el momento del sacrificio ha de hacerse sin público y sin sufrimiento para el animal. Por eso se aturde previamente al cerdo con lo que Guijuelo cumple de nuevo con toda la normativa, tal y como recordaba Jesús Merino.

Cerdo de 187 kilos

El animal sacrificado ayer era un cerdo de 187 kilos procedente de la ganadería de Faustino Prieto, que también estuvo presente durante la matanza. No faltaron tampoco los matanceros Tito Elices y su hijo Luis, que se encargaron del sacrificio, despiece y chamuscado con helechos y paja, además del posterior despiece.

Degustación

Tras presenciar el sacrificio, el público presente se desplazó hacia la carpa donde las águedas preparaban las chichas para repartir después en una degustación popular, que congregó a decenas de comensales. Antes había podido degustar las perrunillas y mantecados.